

Inaugurados los V Juegos del ALBA



Foto: @JUEGOSALBA2023

La Habana, 22 abr (RHC) Con la presencia del presidente de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, quedaron oficialmente inaugurados este viernes los V Juegos del ALBA, con escenario en el estadio de béisbol Jorge Luis García Carneiro de La Guaira, Venezuela.

Sin duda, fue el comienzo del revivir del sueño de sus precursores, los presidentes Fidel Castro Ruz y Hugo Chávez Frías, quienes los crearon con el objetivo de que el deporte fuera importante vía para fomentar amistad, cooperación y la integración entre los pueblos.

Muy ovacionadas fueron las delegaciones de Cuba y el país anfitrión en el desfile, dos de las 11 que participarán hasta el próximo 29, con sede también en Caracas y Miranda, que acogerán en sus instalaciones los 33 deportes convocados, con un total de tres mil 500 atletas de 11 países, con Rusia

como invitado.

También fueron recibidas con merecidos aplausos las representaciones de atletas de Antigua y Barbuda, Bolivia, Dominica, Granada, Nicaragua, San Cristóbal y Nieves, Santa Lucía, San Vicente y las Granadinas, y Rusia.

Las palabras de juramentación de las delegaciones estuvieron a cargo del ministro para la Juventud y el Deporte de Venezuela, Mervin Maldonado, quien destacó que en este momento "la integración se convierte en fuego sagrado vivo de esperanza".

Maldonado destacó: "Ustedes, atletas, entrenadores y jueces y árbitros, integrantes de las delegaciones que participan en la quinta edición de los Juegos se comprometen a ser fieles defensores de la solidaridad, la integración y la hermandad entre nuestros pueblos".

Los participantes aseguraron respetar la reglamentación de cada una de las disciplinas, defender el color de sus camisetas y brindar un buen espectáculo a la afición en las instalaciones deportivas.

El discurso inaugural estuvo a cargo del mandatario venezolano, quien dio la bienvenida a los deportistas de Latinoamérica y el Caribe, y Rusia.

"Hoy empiezan estos V Juegos Deportivos del ALBA que están dentro del cronograma de preparación rumbo a las Olimpiadas París 2024. Espero que estos días de participación deportiva, de competencias, sean muy provechosos para todos ustedes", expresó el jefe de Estado de la nación sudamericana.

Fuente: ACN.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/320422-inaugurados-los-v-juegos-del-alba>



Radio Habana Cuba